
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

学校教育目標 

確かな知恵を養おう  豊かな心を育てよう  健やかな体をつくろう  逞しい実践力を身につけよう 

 2学期のスタートにあたり 

校長 林  智宏 
 今年は３年ぶりに大きな行動制限がない夏休みでしたが，どのような休みを過ごされてい 

たでしょうか。大きな怪我，事故の報告もなく２学期が開始できたこと，ご家庭でのご協力 

に感謝申し上げます。 

 また，１学期末の学校評価へのご協力もありがとうございました。集計，分析をし，２学期の学校経営に

活かしてまいります。結果の概要については，今後の学校便りにてお知らせをします。 

 

 さて，２学期の方針について簡単にお話をさせていただきます。 

 

＜「あきらめない」「やりきる」経験がたくさんある２学期に＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １学期に引き続き，教職員全員，一丸となって教育活動に取り組んでいきます。２学期も本校教育へのご

理解とご支援，ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 

学校経営のキーワードを「よし！ やってみよう！」としています。 『よし，やってみよう！』 

の 『よし』 の言葉に内在するのは自己肯定感，自己決定。 『やってみよう』 に内在するのは意欲，実践

化，粘り強さ。これらが主体性の育成に，そして実践力・実行力を高め，さらには創造性の育成にも大き

く働くと考えています。 

 今年で３年目のキーワードで，生徒会への立候補のきっかけになっていたり，学級目標のサブタイ

トルに使われたり，生徒にとっても「やってみよう！」の意識が根付いて来ています。 

 

 そして，課題を乗り越えるためには”あきらめない”「実行し続ける力」が重要です。さら

に，”やりきる”「突破力」も必要です。「実行力・突破力」を引き出す第一歩が，”よし！や

ってみよう！”と言えます。生徒の中に生まれた”よし，やってみよう！”を，「あきらめさせな

い」「やりきらせる」ことで形（経験・結果・成果）にする。達成感を味わう経験をたくさんさ

せる。学習と行事それぞれの取組で，そんな教育活動の展開を目指していきます。 



全道大会に出場してきた『陸上部』そして『柔道部』のみなさん、大変お疲れさまでした。今年は例年に
ない暑さの中での大会だったと思います。残念ながらどちらの部も全国大会出場とはなりませんでしたが、
レベルが高い中での大会から学ぶことは多かったのではない 
でしょうか。 
次は残された１・２年生が先輩たちの想いをしっかりと受 

け継ぎ、新チームを創っていく版です。来年の夏、先輩たち 
が果たせなかった思いを克服できるよう頑張ってほしいもの 
です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

先日、全国学力・学習状況調査の結果が発表されました。今 

年度は 4月 18日、3年生を対象に行われました。この調査の 

目的は主に、「義務教育の機会均等とその水準の維持向上の観 

点から、全国的な児童生徒の学力や学習状況を把握・分析し、 

教育施策の成果と課題を検証し、その改善を図る」ということです。 

単年度で比較すると波はありますが、その差が小さくなり安定してき 

ているのがわかると思います。これも、決してこのテストに向けての対 

策ではなく、毎日行われる授業の中で身につけるべき資質能力が養われ 

てきたことの現れと思います。 

 とはいえ、この結果に決して満足することなく我々教員一人ひとりがさらに研修を深め、生徒全員を育て

上げていきたいと考えています。 

 

 

２学期は 1 年で一番長い学期ですが、様々な行事もあり充実した時間を過ごすことができます。1 年生

は「校外学習」（９／１４）、2 年生は「職場体験学習」（９／５～６）と「宿泊学習」、そして 3 年生は

「修学旅行」（９／１３～１６）。1 年生から段階的に学んできたことを、最終的に修学旅行に生かしてい

くことになります。 

どの学年も、1 学期からコツコツと準備を進めてきたと思います。ぜひ、実りある取組となるよう頑張

ってください。 

全国平均正答率を１００としたと

き、本校の正答率を表したもの。 

数学は少しずつですが、平均正答率

との差が縮まってきています。 

枝幸中学校の様子は 

ホームページからも発信中。 

ＱＲコードからご覧ください！ 

 

全国学力・学習状況調査結果より 

 

 

7月２３日（日）２年ぶりに資源品回収が行われました。昨年度は雨天のため 

中止となっておりましたが、今年は大変よい天気の中で実施することができまし 

た。これまでとは異なり、学校集合ではなく生徒の居住地ごとにグループを設定 

し、１～３年生までの縦割りグループで取り組みました。 

事前に学校への問い合わせも多く、地域の方の関心の高さがうかがえました。 

昨年の分から蓄えておいてくださった方も多く、学校へのご協力の気持ちが大変 

うれしかったです。また、当日は保護者の皆様にもお忙しい中、たくさんのご協 

力をいただきました。トラック（提供・運転）、集積場でのお手伝いなど、多くの 

方のお力もあって、お昼前には無事に終えることができました。この場をお借り 

して感謝申し上げます。 

 今後とも枝幸中学校へのお力添えをよろしくお願いいたします。 

資源品回収へのご協力 ありがとうございました ７／23
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